

La FMOQ joint sa voix à la mobilisation pour appuyer le maintien de la vocation communautaire de l'Hôpital de Lachine

23 mars 2023

La FMOQ donne son appui aux élus locaux, à l'**Association des médecins omnipraticiens de Montréal** et au **Département régional de médecine générale (DRMG)** dans les efforts pour sauvegarder la mission d'hôpital communautaire, de l'Hôpital de Lachine dans l'ouest de Montréal. L'avenir de l'urgence et de l'unité des soins intensifs préoccupe le milieu, au moment où le centre hospitalier, qui relève du CUSM, **fait l'objet d'importants travaux de modernisation de quelque 200 millions de dollars.**

Dans une lettre ouverte envoyée à la présidente du CUSM, la D^{re} Lucie Opatrny, et au ministre de la Santé, Christian Dubé, les élus locaux et provinciaux de l'ouest de l'île relèvent que ce territoire « est déjà un des secteurs les moins bien desservis du Québec et que l'urgence du seul autre hôpital du secteur, l'hôpital Lakeshore, opère présentement à 174 % de sa capacité (et que) la fermeture de l'urgence Lachine aggraverait une situation déjà critique en retirant 14 civières de plus. (...) Fermer l'urgence déplacerait ces gens vers d'autres hôpitaux qui sont déjà surchargés. »

Desservant principalement les populations de Lachine et de Dorval, le centre hospitalier couvre un bassin estimé de 300 000 personnes et accueille 19 000 patients par année.

Quelques centaines de personnes se sont rassemblées le 18 mars devant l'Hôpital de Lachine pour réclamer la sauvegarde de sa mission communautaire et le maintien de son urgence ouverte 24 heures sur 24, 7 jours sur 7.